

Información Deportiva

Las competiciones regionales

El Guixols venció al San Celoni

El Olot, vencido en Moncada

LOS RESULTADOS

Ascenso primera regional A
 Guixols - San Celoni 5-4
 Moncada - Olot 6-2

Torneo Primavera

Bescanó - Tossa 6-2
 Llagostera - Hilariense 5-4
 Salt - Tordera 3-1

Cerviá - Montagut 2-0
 Pontense - Bordils 3-5

La Bisbal - Palamós 1-3
 Montgri-La Bisbal (jueves) 6-2

Garriguella - Agullana 4-2
 Massanet - Vilajuiga 0-1

Rosas - Arenas 3-0

COMENTARIO

El torneo de ascenso al grupo A regional se desenvuelve, por ahora, muy favorable para el equipo del Guixols, pues tras de su primer éxito con el empate en el campo del Olot, ahora ha podido vencer —aunque por la mínima diferencia— a un equipo tan calificado como el San Celoni. Entre tanto, el Olot que tan excelente campaña venía realizando en las últimas jornadas del torneo regional, se ha desmoralizado en la fase de ascenso y el domingo fué batido en el terreno del Moncada por excesivo tanteo.

Esta tarde en Vista Alegre

Interesante partido

Esta tarde, y formando parte de los actos organizados por el F. J. con motivo de celebrarse la festividad de San Fernando, en el Estadio de Vista Alegre se jugará un interesante partido de fútbol entre el C. D. Girona y una selección local de antiguos jugadores del Frente de Juventudes.

El F. J. alineará a Casella, Bronshoms II, Bosch, Rosés, Pol, Sierra, Planas, Moret, Arbat, García y Rodríguez, todos ellos conocidos por militar en equipos de categoría regional y algunos nacional. Frente a este potente conglomerado el C. D. presentará a su cuadro completo y según rumores, dada la potencialidad del conjunto rival, lo reforzarán con varios elementos del primero.

El encuentro dará comienzo a las 3'30 de la tarde y en el mismo se disputará una copa cedida por el Excmo. señor Alcalde de la ciudad.

Tenemos pues, de momento, al Guixols y al Moncada en el primer puesto del torneo, salvo complicaciones de última hora es muy posible que entre estos dos equipos se decida el título de campeón de este grupo. La próxima jornada, con el choque Moncada-Guixols, podremos salir de dudas.

En cuanto al torneo de Primavera, los resultados del domingo nos han ofrecido algunas sorpresas. El Llagostera ha logrado su primer triunfo a costa del Hilariense, mientras que el Pontense era batido en su propio terreno por el equipo de Bordils. En otro grupo, el Palamós lograba un buen triunfo en el campo de La Bisbal y, finalmente, citemos el triunfo del Vilajuiga en el campo del Massanet.

Ya van perfilándose los futuros campeones, pero como aun faltan decisivas y últimas jornadas, habrá que esperar unos días para señalar concretamente a los brillantes vencedores.—K.

Hockey sobre patines

El Campeonato del Mundo y de Europa

España ante la mejor ocasión de su historia internacional

El hockey sobre patines, cuyos colores internacionales luce ese mozo acometedor que pare-

ce querer salirse del cartel anunciador del campeonato del Mundo de este deporte, que se disputará en el Pabellón del Deporte de Barcelona entre los días 10 y 11 del próximo junio, ha adquirido en pocos años una categoría reconocida de primer rango. El hockey sobre patines es una de las modalidades deportivas que ha alcanzado más espectacularidad que la hace apta para emocionar al gran público, ávido de incidencias deportivas.

Los jugadores españoles poseen aptitudes innatas para entregarse a la lucha sobre patines que requiere audacia, rapidez de reflejos, don de improvisación, vivacidad, resistencia, cualidades, en suma, que constituyen en gran parte la esencia misma de la raza. Por eso, los jugadores españoles de hockey sobre patines se impulsaron en el ámbito internacional de este deporte desde sus primeras intervenciones en los grandes torneos internacionales.

Aparte de la tradicional Copa de las Naciones que se disputa en Montreux (Suiza), a la que habitualmente acude España, re-

300 días de ininterrumpidos éxitos en «Rigat» acreditan su fama
Leaders
 Sábado,
 dos únicas actuaciones

Hoy empieza el Torneo de Primavera

Hoy, a las ocho de la tarde, dará inicio en la pista del estadio de Vista Alegre el Torneo de Primavera organizado por el Girona C. de H., enfrentándose los equipos A y C, estando formado el primero (que vestirá camiseta encarnada) por Planas, Coll I, Vallmajor I, Coll III y Omedes II y el segundo, con camiseta azul, alineará a Vilar, Fàbregas, Paz, Vallmajor II y Garriga.

El encuentro se presenta competido por la igualdad de fuerzas entre los dos «círculos», aunque el equipo A parece superior a su contrincante.

La entrada a la pista es gratuita.—E. M.

La alegría del triunfo



César, capitán del equipo azulgrana, con la Copa de S. E. el Generalísimo, conquistada al vencer a la Real Sociedad, es llevado en hombros por sus compañeros de equipo

presentada hasta ahora por el equipo campeón nacional y que tanto ha ayudado a prestigiar nuestro deporte en el extranjero y de las excelentes actuaciones de equipos de Club españoles en jiras fuera de nuestras fronteras, cosechando victorias y favoreciendo en tal alto grado el mejor conocimiento de nuestras realidades. España ha tomado parte en los cuatro campeonatos del Mundo y de Europa que han venido jugándose simultáneamente.

La presentación del equipo español por primera vez en una competición mundial en Lisboa, en el año 1947, constituyó un acontecimiento de extraordinario relieve deportivo. España se clasificó en aquella ocasión en tercer lugar, delante de equipos del prestigio internacional de Italia e Inglaterra. El campeonato de 1948 se jugó en Montreux y España alcanzó un cuarto puesto. El mejor resultado de nuestra selección nacional se registró en 1949, de nuevo en Lisboa, donde se clasificó subcampeón del mundo detrás del invencible Portugal. El año pasa-

do, en Milán, España volvió a ocupar el cuarto lugar.

En la ocasión presente tiene España ante sí la mejor probabilidad de su historia internacional y precisamente en el esfuerzo que desarrollará para conseguir una brillante clasificación estriba la mejor parte de la expectación que entre los españoles ha despertado la celebración de este Campeonato del Mundo en Barcelona.

Cine Moderno

HOY NOCHE
 Estreno de la nueva creación de NINI MARSHALL

La novia del detective

Reestreno de la más espectacular de las películas musicales en tecnicolor

Mi chica favorita

RITA HAYWORTH, VICTOR MATURE (AUTORIZADO PARA MAYORES)

G. E. y E. G. - Sección Ciclista

X Fiesta del Pedal - Bañolas

Día 3 Junio 1951

Los programas de la X Fiesta del Pedal están a disposición de nuestros consocios en la Conserjería de la Entidad, Calle Albareda, 5, principal.

La X Fiesta del Pedal

Ya han salido a la calle los programas de la Fiesta Ciclista que tradicionalmente organiza el G. E. y E. G. y que este año se celebrará en Bañolas el próximo domingo día 3.

A cuatro días fecha ya no queda en Girona una bicicleta por alquilar y todos los talleres trabajan intensamente en el arreglo de máquinas para que nada les falle a las «bici» que trasladarán a la ciudad del lago a centenares de ciclistas gerundenses.

Como es costumbre, el programa nos ofrece una variedad de festejos que llena toda la jornada y entre ellos destaca un partido de fútbol en bicicleta que hará las delicias de los espectadores por los lances inesperados que se presentarán en el transcurso del encuentro.

Los augures predicen una Fiesta del Pedal sin precedentes y creemos que se basan en lo que dice y lo que se propone hacer la juventud ciclista gerundense el próximo día 3.

La consigna es: ¡todos a Bañolas!

Salón Gran-Vía

Hoy estreno

Cartas marcadas

por PEDRO INFANTE y MARGA LOPEZ

Típicas canciones llenas de sana alegría

Casablanca

por HUMPHREY BOGART e INGRID BERGMAN

(Programa autorizado mayores)

G. E. y E. G. - Sección Ciclista

X Fiesta del Pedal - Bañolas

Se pone en conocimiento del público en general que las plazas de los coches para desplazarse a la X Fiesta del Pedal se despacharán en la Administración de los Autos de Bañolas hasta el sábado, a las 20 horas.

Horario salidas: Girona, 8 mañana; Bañolas, 20 horas.